

Regierungsratsbeschluss vom 17. Dezember 2024

Schriftliche Anfrage Sasha Mazzotti betreffend Förderung des Französischerwerbs dank Sprachbegegnungen und -austausch

P245410

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Volksschule sowie die Mittelschulen und Berufsbildung bieten Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit an Sprachbegegnungen und Austauschprogrammen teilzunehmen. Während der Corona-Pandemie ist die Anzahl Schülerinnen und Schüler, die an Austauschprogrammen teilnehmen, zurückgegangen; seit Ende der Corona-Pandemie nimmt die Anzahl der Schülerinnen und Schüler wieder zu.

